



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **„Haus Kunterbunt“ initiiert Spielwoche rund um den Weltspieltag**

**Haßloch, den 26.05.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

„Lasst uns (was) bewegen!“ – ist das Motto des Deutschen Kinderhilfswerkes für den Weltspieltag am 28. Mai 2021. Damit wollen das Deutsche Kinderhilfswerk und die Deutsche Sportjugend gemeinsam mit dem „Bündnis Recht auf Spiel“ dafür werben, dass die Bewegungsförderung von Kindern eine zentralere Rolle in unserer Gesellschaft spielt. Die Haßlocher Kita „Haus Kunterbunt“ nimmt den Aktionstag zum Anlass und hat eine ganze Spielwoche ins Leben gerufen, die sich in allen Gruppen der Einrichtung bemerkbar macht.

Lisa Brem ist im „Haus Kunterbunt“ Teamleitung des Kompetenzteams „Psychomotorische Entwicklungsförderung“ und hat für die Aktionswoche eine Bewegungsbox für jede Gruppe zusammengestellt, in der die Erzieher\*innen verschiedenste Materialien und Anleitungen für Bewegungsspiele finden. „Ziel ist es, einen aktiven Alltag für die Kinder zu schaffen“, sagt Lisa Brem. Dafür seien gar keine aufwändigen oder gar teuren Spielzeuge notwendig, es reichen gängige Materialien, die fast jeder zur Hand hat. So wird die alte Zeitung beispielsweise zum Schwert, ebenso dient sie für Balanceübungen. „Im besten Fall nehmen die Kinder die Ideen mit nach Hause und zeigen es den Eltern und Geschwistern“, so Brem weiter.

Die Kita „Haus Kunterbunt“ trägt seit 2019 das Siegel „Bewegungskita“. Das Thema Bewegung hat daher einen hohen Stellenwert und ist im pädagogischen Konzept und Alltag der Kita fest verankert. „Die Spielwoche anlässlich des Weltspieltags ist nicht nur ein guter Anlass, den Kindern Raum für Bewegung in Form von Spiel und Spaß zu geben, sondern auch eine Möglichkeit, öffentlich in Erinnerung zu rufen, dass Kinder ein Recht auf Spiel haben, damit sie körperlich und seelisch gesund aufwachsen.“, so Einrichtungsleiter Simon Schmidt.

2008 rief das Deutsche Kinderhilfswerk erstmals mit seinen Partnern im „Bündnis Recht auf Spiel“ zur Teilnahme am Weltspieltag auf, dem internationalen World Play Day. Jedes Jahr beteiligen sich allein in Deutschland zahlreiche Einrichtungen und Initiativen mit unterschiedlichen Aktionen.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377